

**Recuerda que “en ningún caso el fin justifica los medios” y que los responsables públicos deben ser “ejemplo de convivencia”, en clara alusión al comportamiento del alcalde Bergara**



(VIZCAYA, 27/05/2014) La conocida ONG Cáritas también ha hecho oír su voz por la polémica actuación del alcalde Josu Bergara (PNV), acusado “racismo y prevaricación” tras la difusión de unas declaraciones presuntamente xenófobas, en las que vertía insultos y amenazas en colectivo de inmigrantes, vecinos de la localidad.

Lo ha hecho a través de un comunicado [en su página web](#) .

Sin mencionar de forma expresa a Bergara, Cáritas defiende que “el empadronamiento es un derecho y un elemento necesario para acceder a otros muchos (derecho a la escolarización de menores, acceso a servicios de atención primaria -sociales y sanitarios-, acceso a ayudas de urgencia social, etc.)”.

Cáritas solicita a los responsables políticos, a las organizaciones sociales y a la ciudadanía en general “el máximo esfuerzo para conseguir la integración y asegurar y facilitar los derechos fundamentales de todas las personas”.

“Los responsables públicos deben ser ejemplo de convivencia, evitando expresiones y posicionamientos que creen dolor y frentismo. Estamos convencidos de que, en ningún caso, el fin justifica los medios”, dicen.

## **CRISTIANOS EVANGÉLICOS TAMBIÉN**

En el mismo sentido que Cáritas [nos expresábamos en ACTUALIDAD EVANGÉLICA hace unos días](#) , recordando que el alcalde Bergara también había mostrado rechazo hacia las iglesias evangélicas, precintando la única iglesia evangélica del municipio en una aplicación restrictiva del PGOU. Hecho que, sumado a los últimos acontecimientos, parecen suficientemente graves como para [pedir --con independencia de lo que determinen los tribunales-- la dimisión del actual Alcalde](#)

.

De momento, lo único que ha hecho el PNV, partido en el Gobierno del País Vasco al que pertenece Bergara, es restar importancia a los hechos y arropar a su edil.

>> Leer el [comunicado completo](#)

Fuente: Cáritas | Redacción: Actualidad Evangélica

Noticias y artículos relacionados:

. [Sestao en llamas](#) (SIN ÁNIMO DE OFENDER - por Jorge Fernández, 25/05/2014)

. [El alcalde de Sestao tampoco quiere iglesias evangélicas](#) (23/05/2014)